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Zitat von docfred 

Es sollte sich mittlerweile herumgesprochen haben, wie die finanziellen Verhältnisse in
der zweiten Liga sind, dass wir in der zweiten Liga unser NEK nicht aus eigener Kraft
abbauen können und wir für die Kombination aus beiden Faktoren viel zu groß und zu
teuer sind.

Laut Meeske müssen wir keine Notverkäufe machen. Wenn natürlich ein wirtschaftlich
attraktives Angebot für einen Spieler reinflattert, dann wird man es wohl annehmen.

Zur kommenden Saison verlassen uns einige Spieler mit teuren Verträgen, die keine Rolle mehr
spielen. Allein diese Tatsache wird uns zwischen 1-2 Mio einsparen. Mit Teuchert und
Kammerbauer hat man schon Erlöse generiert. Für die DFL ist ja der Bilanzstichtag der 31.12,
somit fallen diese Spieler nicht in die vergangene Bilanz rein.

Die letzten Jahre waren da schon viel dramatischer. Der neue TV-Vertrag hat uns da ziemlich
aus der Patsche geholfen
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